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Pauta 

1. Esclarecimentos sobre a criação da Comissão de Avaliação Docente na Unidade Acadêmica, com 

a participação Rodrigo Lacerda, presidente da Comissão Permanente de Pessoal Docente 

(CPPD). 

2. Planejamento de obras de curto, médio e longo prazo, com participação de André Freitas e 

Louise Buarque, da Diretoria de Infraestrutura (Dinfra). 

3. Alteração de membros da Comissão Executiva do Concurso Público para Professor do Magistério 

Superior do setor de estudo Linguística da Língua Brasileira de Sinais. 

4. Afastamento da docente Gisele Pereira Gama Garcia para cursar doutorado na Universidade 

Federal da Paraíba (UFPB). 

5. Aprovação de processo seletivo simplificado para professor substituto do curso de Letras Libras 

e da Comissão Julgadora; o selecionado irá substituir a docente Gisele Pereira Gama Garcia. 

 

Exposições e Encaminhamentos 

A reunião foi presidida por Cleyton Vieira Fernandes e secretariada por Nilo César Batista da Silva. 

Iniciada a sessão, o presidente cumprimentou a todos e perguntou se alguém tinha algum ponto 

para ser inserido na pauta, o que não houve, havendo apenas a inserção de informes, detalhados 

ao final desta. Em seguida, foram tratados os pontos de pauta. 1. Esclarecimentos sobre a criação 

da Comissão de Avaliação Docente na Unidade Acadêmica, com a participação Rodrigo Lacerda, 

presidente da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD). Rodrigo Lacerda Carvalho falou 

que enviou um requerimento para o Conselho Universitário (Consuni), com a sugestão de reuniões 

de trabalhos para se apreciar a minuta de resolução de estágio probatório docente; que a comissão 

que será criada nas Unidades Acadêmicas fará procedimentos menos mecânicos; que a autonomia 

universitária será respeitada em todos os âmbitos; que uma das propostas da CPPD é que os 

processos fossem para pareceristas, ao invés de ficar apenas sob a responsabilidade da Presidência; 

que a CPPD acolheu a proposta do Conselho do IISCA, em que se busca a automação dos processos 

na análise de estágio probatório docente; que, após aprovação da Resolução de Avaliação do Estágio 

Probatório Docente, contactará a Diretoria de Tecnologia da Informação (DTI) para 

desenvolvimento de um software/sistema que possa atender à resolução, interessados e usuários. 

Destacou, também, que as reuniões do grupo de trabalho para confecção da Minuta de Resolução 

do Estágio Probatório Docente serão abertas à comunidade em geral. Diógenes Luna comentou a 

importância da criação desta comissão, visto que, com ela, será possível atender às especificidades 

da Unidade Acadêmica na avaliação de estágio probatório docente. Eu, Nilo Batista, também 

pontuei que o software/sistema não vai substituir a comissão, mas que será útil na realização dos 

trabalhos da comissão. Rodrigo Lacerda esclareceu que a proposta atualmente é: criar a comissão 
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na Unidade Acadêmica, que fará uso de um software/sistema (sugestão do Conselho do IISCA) no 

processo de avaliação de estágio probatório docente; após a atuação desta, o processo vai para 

análise consultiva da CPPD e, por último, para Pró-reitoria de Gestão de Pessoas (Progep), que emite 

a portaria de estabilidade do docente. Relatou que CPPD nos processos de avaliação docente ainda 

utiliza os normativos da Universidade Federal do Ceará (UFC); que foram recomendados pela 

auditoria interna a utilização destes documentos na íntegra; e que fizeram a opção de criar uma 

resolução que atenda às necessidades da comunidade acadêmica, neste aspecto. Sobre a criação 

da comissão na Unidade Acadêmica, expôs que esta seja criada na própria unidade; que a comissão 

terá um mandato, e isso permitirá a rotatividade dos membros; que a unidade terá autonomia no 

processo de criação da comissão, mas de acordo com a proposta da resolução, que será elaborada. 

2. Planejamento de obras de curto, médio e longo prazo, com participação de André Freitas e 

Louise Buarque, da Diretoria de Infraestrutura (Dinfra). André Freitas comentou que algumas obras 

são decorrentes de Leis e que precisam ser realizadas com urgência, não havendo como postergar, 

como sinalização e extintores, projetos de instalação de gases e regularização de documentos, e 

que precisam ser feitas num prazo de um ano. Discorreu sobre as obras de curto prazo (2 anos), 

como obra de instalação de gases, clínica escola na Faculdade de Medicina (Barbalha), e incêndio e 

acessibilidade, em Barbalha e Juazeiro do Norte (em andamento). No planejamento a médio prazo 

(5 anos), apresentou obras a serem feitas no Crato, como incêndio e acessibilidade, urbanização, 

sistema de tratamento de efluentes e hospital veterinário. No planejamento a longo prazo (10 ano) 

enfatizou as demandas acadêmicas, oriundas do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) e do Plano de 

Desenvolvimento Institucional (PDI), da UFCA. Sobre este aspecto, Louise Buarque fez a 

apresentação do formulário de solicitação de demandas acadêmicas, que será disponibilizado na 

sexta-feira (16/07/21), e que deverá ser preenchido pelos Diretores da Unidade Acadêmica, com as 

informações e necessidades das coordenações de curso. Cleyton Fernandes sugeriu que cada 

coordenador de curso levasse o debate das demandas aos colegiados para, assim, consolidar as 

necessidades e encaminhá-las à Direção do IISCA, que atuará como portador, junto à Dinfra. 

Também pediu para se verificar as obras que estão em andamento nos cursos e, se necessário, 

atualizá-las, para preenchimento do formulário. Destacou, ainda, que se fizessem um planejamento 

a longo prazo (10 anos) de demandas estruturais, necessárias ao bom funcionamento do curso. 

André Freitas pontuou a necessidade de planejamento na criação de novos cursos, fazendo-se um 

detalhamento das necessidades de laboratórios e outas demandas que necessitem da atuação da 

Dinfra. O prazo para preenchimento da planilha será setembro de 2021, enfatizou André Freitas. 3. 

Alteração de membros da Comissão Executiva do Concurso Público para Professor do Magistério 

Superior do setor de estudo Linguística da Língua Brasileira de Sinais. Foi aprovada por 

unanimidade a alteração da Comissão Executiva do Concurso para Professor Efetivo (Edital 

17/2021), com a substituição da professora Gisele Pereira Gama Garcia por João Batista Alves de 

Oliveira Filho. 4. Afastamento da docente Gisele Pereira Gama Garcia para cursar doutorado na 

Universidade Federal da Paraíba (UFPB). A professora Gisele Garcia fez a justificativa de sua 



 
Ministério da Educação 

Universidade Federal do Cariri 
Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Artes 

 

Ata da 55ª Reunião Ordinária do Conselho* 
 

Av. Tenente Raimundo Rocha, 1639 - Cidade Universitária - Juazeiro do Norte - CE  

Fone (88) 3221-9525 | Site: www.ufca.edu.br | E-mail: iisca@ufca.edu.br 

solicitação e, após isso, o assunto foi submetido à aprovação do Conselho, o que ocorreu por 

unanimidade. O período de afastamento será de 19 de julho de 2021 a 18 de julho de 2022. 5. 

Aprovação de processo seletivo simplificado para professor substituto do curso de Letras Libras e 

da Comissão Julgadora; o selecionado irá substituir a docente Gisele Pereira Gama Garcia. O 

assunto foi apreciado e aprovado por unanimidade pelos conselheiros. Também, foi aprovada a 

comissão para o processo seletivo simplificado, constituída por Lucas Romário da Silva (presidente), 

Mardonio dos Santos Aguiar de Oliveira (membro avaliador), João Batista Alves de Oliveira Filho 

(membro avaliador) e Sheilla Melo de Araújo (secretária).  

 

Informes 

1. Redistribuição de Paulo Eduardo Silva Lins Cajazeira para Universidade Federal de Pelotas. 

2. Fim de mandato de José Gladstone Almeida Júnior da Coordenação do Curso de Bacharelado em 

Filosofia.  

3. Início das aulas do curso de Especialização em Metafísica e Epistemologia. 

4. Fim de mandato de Maria Célia dos Santos da Coordenação do Curso de Licenciatura em Filosofia. 

 

Nada mais havendo a constar, eu, Nilo César Batista da Silva, lavrei a presente ata, que é assinada 

por mim e pelo presidente da sessão. 

 

Função Nome Assinatura 

Presidente 
Cleyton Vieira 

Fernandes 

 
 
 

Secretário (ad hoc) 
Nilo César Batista da 

Silva 
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Lista de Participantes 

 

Participante Atuação Representação/Setor 

Cleyton Vieira Fernandes Presidente Direção 

Nilo César Batista da Silva Vice-presidente Vice-Direção 

José Gladstone Almeida Júnior Titular Filosofia (Bach.)  

Diógenes D'Arce Cardoso de Luna Titular Jornalismo 

Carlos Renato de Lima Brito Titular Música 

Maria Célia dos Santos Titular Filosofia (Licenciatura) 

Isaac Brito Roque Titular Design 

Deborah Macêdo dos Santos Titular Design de Produtos 

Joubert de Albuquerque Arrais Titular Docentes 

Francisco Ildo Furtado dos Santos  Suplente Téc. Administrativo 

Roger Lineira Prestes Titular Pós-graduação 

Francisco Clécio Lima Suplente Discente 

Mardonio dos Santos Aguiar de Oliveira Suplente Letras Libras 

Gisele Pereira Gama Garcia Convidada Letras Libras 

Rodrigo Lacerda Carvalho Convidado IFE/CPPD 

Cleirton André Silva de Freitas Convidado DINFRA 

Louise Buarque de Gusmão Barbosa Convidada DINFRA 

 

*Reunião foi gravada e encontra-se arquivada em mídias do IISCA. 

 


